
Protokoll der 20. ordentlichen Jahreshauptversammlung
des

Arminia Supporters Club
für das Geschäftsjahr vom 01.07.2021 bis 30.06.2022

Ort: „Schwedenschanze“, Osttribüne Stadion Alm, Melanchthonstr. 31a, 33615 Bielefeld
Datum: 14.09.2022 / 19:00 Uhr

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung der anwesenden Mitglieder
Sebastian Kraus begrüßt um 19:17 Uhr die 15 anwesenden stimmberechtigten Mitglieder.

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung des Protokolls der JHV 2021 und 
Wahl der*des Protokollführenden 
Sebastian Kraus bittet um Zustimmung zur Tonaufzeichnungen der JHV, diese solle der 
Protokollerstellung dienen. Die Versammlung stimmt einstimmig zu. Protokollführer ist Jan-
Hendrik Grotevent nach Genehmigung p.a.

Das Protokoll der JHV vom 13.10. 2021 ist im Internet eingestellt und wird einstimmig genehmigt.

Außerdem  schlägt  Sebastian  Kraus  Dr.  Olaf  Köster  (Präsidiumsmitglied  Abteilungen)  als
Versammlungs- und Wahlleiter vor. Auch diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. Dr. Olaf
Köster nimmt den Vorschlag an, bedankt sich für das Vertrauen und begrüßt alle Anwesenden im
Namen des Präsidiums.

Dr. Köster stellt fest, dass die Jahreshauptversammlung frist- und ordnungsgemäß einberufen 
worden sei.

TOP 3: Ergänzungen/Anträge zur Tagesordnung
Im Vorfeld der Jahreshauptversammlung habe es keine weiteren schriftlichen Anträge gegeben. 
Außerdem liegen keine weiteren Ergänzungen zur Tagesordnung vor, so dass die Tagesordnung 
abgesehen von der benannten Änderung wie veröffentlicht bestehen bleibt.

TOP 4: Totengedenken
Dr. Köster verliest die Namen der im Berichtsjahr verstorbenen ASC-Mitglieder. Die 
Jahreshauptversammlung gedenkt mit einem Moment des Schweigens.

TOP 5: Bericht des Abteilungsleiters

Pavillon / Infostand: 
Der Pavillon wurde zu Saisonbeginn zunächst für organisatorische Zwecke (Akkreditierung etc.)
vom Club genutzt. Ab dem Heimspiel gegen Dortmund konnte der reguläre Pavi-Betrieb endlich
wieder aufgenommen werden. Seitdem sind wir wieder mit drei bis fünf Aktiven für euch vor Ort.

Fanartikel:
Im Bereich Fanartikel  wurden Überlegungen zu neuen Artikeln angestellt,  die  inzwischen auch
verfügbar  sind:  Ein  neues  Shirt  mit  dem  Slogan  „Schwarz-weiß-blau  ein  Leben  lang“  und
insbesondere ein neues Freundschaftsshirt zusammen mit dem HSV Supporters Club. 

Der Verkauf in unserem Fanartikel-Online-Shop ging kontinuierlich weiter: Insgesamt hatten wir in
der letzten Saison 40 Bestellungen unterschiedlichster Art. Über das Fanartikel-Team wurde zudem
auch neue Winterbekleidung sowie ein neues Shirt für die aktiven ASCler beschafft.



Fanmobil:
Das Fanmobil war in der vergangenen Saison zu allen Auswärtsspielen der Profis und zu vielen
Spielen der Frauenmannschaft unterwegs. Bei den Geisterspielen in Leipzig, Freiburg und Frankfurt
konnten wir unsere Sehbehindertenreporter zu den Spielen fahren, später konnten wir wieder den
gewohnten Service für die Auswärtsfans anbieten: Die Aufbewahrung von Taschen, Informationen
für die Fans sowie auch der Verkauf von Fanartikeln des ASC sowie des DSC.

Ein besonderes Highlight war die Köln-Fahrt, wo wir vor dem Spiel unserem Fanclub „90+3“ einen
unerwarteten Besuch abstatten konnten. 

In der Sommerpause war das Fanmobil zum ersten Mal im Trainingslager anwesend: Dies kam bei
den anwesenden Fans sehr gut an. Es wurden 2 Fahrten angeboten - die Krimmler Wasserfälle und
die Zillertaler Höhenstraße. Beide Fahrten waren mit sechs Personen ausgebucht, die Nachfrage war
weitaus höher. Wir planen, das im nächsten Jahr auf jeden Fall zu wiederholen.

Im Juli waren wir zudem bei Audi Senger zur Vorstellung unserer 1.Frauenmannschaft mit dem
Fanmobil vor Ort und haben dort das Glücksrad drehen lassen und auch Fanartikel verkauft.

Veranstaltungen: 
Die Teams Event und ü50 hatten in der Saison 2021/2022 insbesondere in der Hinrunde noch stark
mit den coronabedingten Herausforderungen zu kämpfen und konnten leider nicht alle Ideen und
Veranstaltungen umsetzen.

Nach vielem Hin und Her, die rechtlichen Bedingungen änderten sich nahezu täglich, konnte wir
unter  Einschränkungen  eine  3-Tagesfahrt  zum Spiel  in  München  durchführen:  Dort  war  neben
einem gemütlichen Abendessen und einem Weißwurstfrühstück natürlich das Spiel gegen den FC
Bayern  ein  Highlight  der  Fahrt.  Bei  allen  Teilnehmern herrschte  eine  entspannte  und fröhliche
Stimmung, sodass die Fahrt ein voller Erfolg war.

Unsere  jährliche  Weihnachtsfeier  ist  dagegen  den  steigenden  Infektionszahlen  und  rechtlichen
Einschränkungen zum Opfer gefallen und musste abgesagt werden: Das schon bestellte Catering
haben  wir  spontan  mit  freundlicher  Unterstützung  der  Firma  Sygusch  dem  Bielefelder  Tisch
gespendet, sodass dort  an Heiligabend und Silvester 150 Bedürftige verköstigt  werden konnten.
Außerdem  konnten  wir  dem  Bielefelder  Tisch  einige  Tombolapreise  sowie  ASC-Winterjacken
überlassen.

Aber auch ernsthaftere Veranstaltungen gehörten wieder zu unserem Angebot: Im Januar konnten
wir bei regnerischem Wetter die „Spurensuche“ quer durch Bielefeld umsetzen und bei  den 15
Teilnehmern gab es eine durchweg positive Resonanz. Die Spurensuche ist ein Rundgang durch den
Bielefelder Westen zu historischen Orten der Täter und Opfer des Nationalsozialismus und wird
regelmäßig auch vom Gesamtverein angeboten. Um dieses Angebot zu stärken, haben wir auch die
Schulung von Tourguides finanziell unterstützt. 

Die Fahrt zur Wewelsburgausstellung „Fußball  im Nationalsozialismus“ fand im März statt,  ein
Highlight war die Fahrt dorthin mit dem Mannschaftsbus. Vor Ort gab es zwei Gruppen, welche von
Friedhelm Schäfer  und einem Kollegen fachkundig  durch  die  Ausstellung geführt  wurden.  Bei
Getränken und Kuchen ließen wir den Ausflug ausklingen. So waren am Schluss alle sehr angetan,
aber inhaltlich auch bewegt von dieser Veranstaltung.

Das geplante Meet&Greet musste in die nächste Saison verschoben werden. 

Zum Saisonabschluss  ging  es  dann  aber  noch  einmal  für  drei  Tage  nach  Köln.  Mit  leckerem



Abendessen und geselliger Stimmung ließ sich der Wochenendausflug zum Spiel gegen den FC
gelungen abrunden.

Behindertenbetreuung:
Pandemiebedingt nahm die Behindertenbetreuung zur Rückrunde langsam Fahrt auf.

Peter  Heckmann  stellte  die  Behindertenbetreuung  komplett  neu  auf  und  strukturierte  sie  in
insgesamt 5 Teams um: Team Innenraum, Team Tor,  Team Kommentierung, Team Autistenloge
sowie Team Begleitung. Es wurden dadurch viele Wege verkürzt, das Hilfeangebot noch intensiver
professionalisiert und die Sichtbarkeit erhöht.

Die  in  der  Vorsaison  erworbenen  Fachkompetenzen  trugen  ebenfalls  zu  einer  spürbaren
Professionalisierung innerhalb des Teams bei. Das Team besteht aktuell aus 20 Mitarbeitern in der
Behindertenbetreuung sowie 9 Sehbehindertenreportern.

Die Behindertenbetreuung hat sich gemeinsam mit dem ASC sowie des Bielefelder Aktionsbündnis
Inklusion  sehr  erfolgreich  mit  einem Stand auf  dem Leinewebermarkt  präsentiert,  um über  die
gemeinsame Arbeit im Bereich der Inklusion zu berichten. Ebenso wurde gemeinsam ein bunter
Nachmittag für ukrainisch geflüchtete Menschen und Familien organisiert, ca. 150 Menschen haben
dieses Angebot im Stadtgasthaus wahrgenommen und sich untereinander vernetzt. Peter Heckmann
und  Tamara  Gouveia  haben  an  der  Tagung  der  Fanclubs  für  gehörlose  Menschen  in  Kiel
teilgenommen und diese mit unseren gehörlosen Fans nachbesprochen.

Die Zusammenarbeit mit den einzelnen Abteilungen innerhalb der KGaA sowie des Vereins, 
insbesondere mit dem ASC, soll intensiviert werden.

Fan- und Vereinspolitik:
Auch  in  der  letzten  Saison  hat  der  ASC  seine  Rolle  als  Interessensvertretung  der  Fans  und
Mitglieder wahrgenommen. So war der ASC sowohl auf dem Online-Bundestreffen von Unsere
Kurve Ende Januar 2022 als auch beim Bundestreffen in Präsenz im Juli 2022 in Fürth vertreten.
Ein  wichtiges  Thema  war  hier  der  geplante  Zusammenschluss  der  beiden  europäischen
Fanvertretungen Supporters Direct Europe und Football Supporters Europe.

Im  Rahmen  von  Unsere  Kurve  waren  wir  an  der  Erarbeitung  verschiedener  Stellungnahmen
beteiligt: im Januar 2022 forderten wir „Umgehend strengere Regulierung von Sportwetten“, im
Juni  2022  lag  der  Fokus  auf  der  Regionalliga:  „Vorfahrt  für  den  Sport  –  Schluss  mit  den
Relegationsspielen der Regionalligameister“ und zum Start der neuen Saison 2022/23 erneuerten
wir  „Unsere  fanpolitischen  Forderungen  zum Saisonstart“.  Für  Unsere  Kurve  nahmen  wir  am
zweitätigen Treffen der AG-Fankulturen im Juli auf dem neuen DFB-Campus in Frankfurt teil. 

Anschließend  an  die  Stellungnahme  zur  Sportwettenwerbung  wurde  auf  Initiative  von  Unsere
Kurve  das  Bündnis  gegen  Sportwetten-Werbung gegründet,  welches  im  August  2022  an  die
Öffentlichkeit trat. Der ASC ist hier in Person von Kristina Schröder vertreten. Das Bündnis gegen
Sportwetten-Werbung (BgSwW) setzt sich für die weitestgehende Einschränkung von Sportwetten-
Werbung durch die nötigen politischen Entscheidungen ein – wie es andere europäische Länder
bereits  vormachen –  und fordert  die  beteiligten  Institutionen im Sport  zur  Wahrnehmung  ihrer
gesellschaftlichen Verantwortung und zur Stärkung von Forschung und Prävention auf. 

Darüber hinaus wurde weiterhin im Netzwerk Profifußball mitgearbeitet und die Entwicklungen,
die aus der Taskforce entstanden sind, diskursiv begleitet. Auch das Kick Off-Projekt stand in 2022
auf  der  Tagesordnung,  die  Forschungsphase  (Projektphase  1)  ist  abgeschlossen,  nun  steht  die
Projektphase 2 an.



Auf lokaler Ebene war der ASC weiterhin in der Julius-Hesse-AG beteiligt.

Medien und Öffentlichkeitsarbeit

Homepage

Die Homepage des ASC ist in der Umgestaltung. Ein Konzept liegt vor, seine Umsetzung wird bis
zum Jahresende erfolgen. Schwerpunkte sind die Anpassung der Homepage an das neue Corporate
Design des DSC Arminia, eine vereinfachte Menüführung und interaktive Features wie etwa eine
Landing Page zur Aktivengewinnung. 

Soziale Medien 

Leider hat Facebook im Oktober 2021 ohne Vorwarnung und echte Erklärung unsere bisherige, seit
2011 bestehende Profilseite  gesperrt.  Trotz  diverser  Kontaktversuche zu Facebook war es  nicht
möglich, diese Sperrung aufheben zu lassen. Immerhin konnten wir nach mehreren Monaten und
hartnäckigem  Nachbohren  zumindest  den  Grund  für  die  Sperrung  abschließend  klären:  Der
Algorithmus von Facebook hielt unsere alte Seite offensichtlich für ein unerlaubtes Imitat der Seite
des Gesamtvereins und damit eine Urheberrechtsverletzung. Ändern tat das allerdings nichts: es war
schlicht  nicht  möglich,  bei  Facebook Kontakt  zu  einer  Person oder  Instanz  zu  bekommen,  die
diesen technischen Algorithmus übersteuern konnte oder ein Interesse hatte, sich uns anzunehmen.
So haben wir leider nicht nur 5.500 Follower verloren, sondern auch viele, viele Inhalte aus der
ASC-Geschichte. So ging es übrigens auch nicht nur uns, auch mehrere andere Abteilungen des
DSC waren davon betroffen.

Nach der Sperrung des Facebook-Profils waren wir im Herbst 2021 auf das schon länger bestehende
Twitter-Profil  des ASC ausgewichen. Seitdem wird es kontinuierlich mit  Inhalten gefüttert.  Mit
1.362 Followern ist Twitter der derzeit reichweitenstärkste Social Media-Kanal des ASC.

Im Mai 2022 sind wir dann hilfsweise ein neues Facebook-Profil an den Start gegangen. Hierbei ist
ein  Design  verwendet  worden,  das  den  CI-Vorschriften  des  DSC Arminia  entspricht,  aber  den
erwähnten  „kritischen  Algorithmen“  weitestgehend und (hoffentlich)  dauerhaft  ausweicht.  Ende
August hatte das Profil 516 Follower.

Ebenfalls  seit  Mai  2022  hat  der  ASC ein  Instagram-Profil,  hier  hatten  wir  Ende  August  275
Follower.

Abteilungsmagazin „Supporter“

Die  Pandemie  hat  die  Vereinsaktivitäten  vor  allem  in  der  ersten  Hälfte  des  Geschäftsjahres
2021/2022 weiterhin eingeschränkt. Das wirkte sich wie in den Vorjahren auf das Supporter-Heft
aus. Im Frühjahr 2022 ist Ausgabe #44 des Heftes erschienen, dessen Inhalte bis zu einem Jahr alt
waren. 

Außerdem ist im Sommer 2022 ein Themenheft „Profifußballfan“ veröffentlicht worden, dass keine
Vereinsaktivitäten,  sondern  „Nachdenkereien“  verschiedener  Autoren  zum  Thema  Fansein  im
Profifußball präsentierte. Unter anderem hatte Olaf Köster einen langen Artikel beigesteuert. Das
Heft erfuhr ein hohes und positives Feedback. Sollten genug Inhalte zusammenkommen, wird im
Winter  ein  weiteres  Themenheft  zur  kritischen  Auseinandersetzung  mit  der  WM  in  Katar
erscheinen.



Printmaterial

Neben  dem  Supporter-Heft  haben  wir  diverse  Plakate  entworfen  und  am  Pavillon  sowie  am
Fanladen ausgehängt.  Inhalte sind Mitgliederwerbung, Veranstaltungen und Fanartikel.  Ebenfalls
neu sind Handzettel zur Mitgliederwerbung und ein ASC-Lesezeichen, die zurzeit am Pavillon und
auf Ständen des ASC verteilt werden.

Das Team Medien will personell wachsen. Seit Sommer 2022 werden wir vom Fotografen Michael
Meßmann unterstützt. Ziel ist ein „Reporter- und Marketing-Team“, das in Form eines (digitalen)
Newsrooms zusammenarbeitet. Die Homepage wird nach der Neugestaltung das zentrale Bericht-
und  Informationsmedium  des  ASC.  Das  Team  plant  darüber  hinaus  die  Etablierung  eines
Newsletters für ASC-Mitglieder. Die sozialen Medien sollen weiter an Reichweite gewinnen. Hier
besteht  ein  großes  Potenzial,  dass  wir  durch  mediengerechte  Inhalte  abschöpfen  wollen.  Das
Supporterheft  wird seine  gewohnten  vierteljährlichen Erscheinungsrhythmus wieder  aufnehmen,
nach Möglichkeit ergänzt durch Themenhefte. Das Printmaterial wird ergänzt um einen Info-Flyer
zum  ASC.  Außerdem  plant  das  Team  Medien  die  Anschaffung  von  GiveAways,  etwa
Pflastermäppchen und Luftballons, die über Multiplikatoren rund um die Alm und rund um Arminia
vertrieben werden sollen (zum Beispiel: Lesezeichen für Buchläden, Flyer und Plakate in Kneipen
und  Lokalen).  Auch  unsere  öffentliche  Präsenz  mit  Infoständen  möchten  wir  fortführen  und
intensivieren. 

Aktivenwerbung
Jürgen Lettmann betont den dringenden Bedarf an Nachwuchs. Er fordert die Anwesenden auf, für
den ASC zu werben.

Sebastian Kraus bedankt sich bei allen ehrenamtlich Aktiven, die all diese Angebote der Teams so
ermöglicht hätten. Ohne sie wäre der ASC nicht möglich und denkbar.

TOP 6: Bericht des Kassenwartes
Kassenwart  Thomas  Uellendahl  trägt  seinen  Bericht  vor  und  lässt  die  folgende  Übersicht
einblenden:



Kassenbericht: 2021/22

Ich möchte wie im letzten Jahr die Versammlung  nicht mit zu viel Zahlen langweilen. Daher habe 
ich den Bericht wiederum etwas gestrafft. Eine Datei mit den Details wir dem Protokoll beigefügt.
Der Kontostand auf dem ASC-Konto bei der Sparkasse Bielefeld betrug am 01.07.2021 - 
139.933,79 € und am 30.06.2021 - 172.205,50 € 
Unsere Wechselgeldkassen weisen einen Bestand  von 100,- € im ASC-Pavillon und  50,00 € im 
Fanmobil auf.
Im Einzelnen stellt sich das Geschäftsjahr aus Kassensicht so dar. 
Von e.V. erhielten wir als Anteil aus unseren Mitgliedsbeiträgen 84.000,00 € gesplittet in monatliche
Zahlungen von  12 x 7.000,00 €.
Insgesamt hatten wir Einnahmen von 92.636,82 €. Dem gegenüber standen Ausgaben von 
60.365,11 €
An die anderen Abteilungen leisteten wir keine Förderbeiträge da aus den Abteilungen kein Bedarf 
gemeldet wurde.
Des Weiteren leisteten wir Sachspenden, in Form unserer beliebten Lollis, an die Arminis und die 
Fußballschule mit einem Gesamtwert von 492,50 €
220,00 € aus dem Spendenschwein für die Fussballjugendabteilung
100,00 Spende an den Fanrechtefont
7500,00 € gingen an das Projekt „Gemeinsam Farbenreich“ 

500,00 € gingen als Spende an die Aktion „Arminiafans Ukraine“

500,00 € gingen als Unterstützung für das „Netzwerktreffen Ukrainische Familien“

5000,00 € leisteten wir als ASC-Anschubfinanzierung für die Traditionsmannschaft
Die Ergebnisse Einnahmen zu Ausgaben der einzelnen Teams stellen sich wie folgt da.
Im Bereich Verwaltung + Förderung  ergab das Ergebnis  -16.896,16 €
Im Team Botschafter gab es keine Einnahmen und Ausgaben. 
Im Team Ü50 erreichte das Ergebnis von -2.578,50 € 
Im Team Event ergab das Ergebnis -5.574,05 €
Im Bereich Fanmobil  ergab das Ergebnis von -11.104,32 € 
 Im Team Behindertenbetreuung ergab das Ergebnis  -5.344,09 €
Im Team Fanartikel ergab das Ergebnis  +1.551,59 €
Im Team Pavillon ergab das Ergebnis  -790,00 €
Für das ASC-Magazin "Supporter" ergab das Ergebnis -6.562,44 €. 
Im Team Fanpolitik ergab das Ergebnis -3.648,40 €
Im Team Audio, Video, Livestream ergab das Ergebnis  -589,73 €
Im Team Internet ergab das Ergebnis -192,19 €
Im Plan zu Ist Vergleich erzielten wir somit  am 30.06.2022 ein gesamt Ergebnis von + 32.271,71 €.
Nähere Info zu Plan zu Ist Ergebnissen sind der Excel Tabelle zu entnehmen.
Dies hohe positive Gesamtergebnis ist wie im Vorjahr vor allem auf weniger Ausgaben durch 
Covid-19 zurückzuführen und führte daher zum weiter gestiegenen Kontostand gegenüber dem 
Vorjahr. 
Ein ausdrückliches Dankeschön möchte ich hier der Firma Comspace sagen, welche uns ihre 
Serverleistungen für die Internetseite und den Livestream auf Grund von monatlichen 
Spendenrechnungen von insgesamt 10.450,90 € zur Verfügung stellt.
Bedanken möchte ich mich ebenfalls für die hervorragende Zusammenarbeit mit unserer 
Buchhaltung,  Patrik Krausch und Jörg Wehmeyer
Die Kasse wurde am 19.07.2022 von Alfred Kontermann und Jörg Winkelmann geprüft.
Für Fragen zu nähere Einzelheiten meines Berichtes  stehe ich gern zur Verfügung.  Vielen  Dank !



TOP 7: Bericht der Rechnungsprüfer*innen

Protokoll Rechnungsprüfung vom  19.07.2022 – Arminia Supporters Club
                                                                               
    
Rechnungsprüfungsbericht für die Jahreshauptversammlung am 14.09.2022
                           
Liebe Abteilungsmitglieder des ASC,

Sie  erteilten  anlässlich  der  letzten  Jahreshauptversammlung  den  Auftrag,  die  satzungsgemäße
Rechnungsprüfung für den Zeitraum vom 01.07.2021 bis 30.06.2022 durchzuführen.

Diese  Prüfung  fand  am Dienstag  den  19.07.2022  in  den  Räumlichkeiten  des  Kassenwartes  in
Gütersloh, Haller Str. 211 statt.

Anwesend waren die Rechnungsprüfer und Herr Uellendahl als Kassenwart des ASC. Dieser stellte
alle prüfungsrelevanten Unterlagen zur Einsicht zur Verfügung.

Im Einzelnen handelte es sich um:

- Eingangs- und Ausgangsrechnungen aus dem Zeitraum  01.07.2021 bis 30.06.2022

- Bankauszüge  der  Sparkasse  Bielefeld  sowie  Kassenabrechnungen  für  den  zu  prüfenden
Zeitraum.

Die  Belege  wurden  stichprobenartig  geprüft  und  bei  Rückfragen  erhielten  wir  durch   Herrn
Uellendahl zusätzlich die erläuternden Informationen.

Eine inhaltliche Prüfung der Belege war nicht Gegenstand unseres Auftrages und fand daher nicht
statt.

Als Rechnungsprüfer konnten wir ein ordnungsgemäßes Belegwesen ohne Mängel feststellen, und
empfehlen daher der Mitgliederversammlung, den Vorstand zu entlasten.

Bielefeld, den  19.07.2022

________________________                    ________________________
Alfred Kontermann     Jörg Winkelmann

Olaf Köster spricht seinen Dank für die Unterstützung der neu gegründeten Abteilung 
Traditionspflege aus.

TOP 8: Gelegenheit zur Aussprache zu den vorherigen Berichten
Die Jahreshauptversammlung hat keine Ergänzungen oder Nachfragen zu den Berichten.

TOP 9: Entlastung des Abteilungsvorstandes
Jörg Winkelmann beantragt als Rechnungsprüfer die Entlastung des Abteilungsvorstands. 



Sebastian Kraus (Abteilungsleitung), Kristina Schröder (stellvertretende Abteilungsleitung), 
Thomas Uellendahl (Kassenwart), Jürgen Lettmann und Jan-Hendrik Grotevent (Beisitzer) werden  
ohne Gegenstimmen bei fünf Enthaltungen entlastet.

TOP 10: Wahl des Abteilungsvorstandes
Olaf Köster stellt die fünf Kandidaten vor: Sebastian Kraus, Kristina Schröder, Thomas Uellendahl, 
Jürgen Lettmann und Jan-Hendrik Grotevent. Sebastian Kraus erläutert das Procedere bei der 
Verteilung der Vorstandsämter. Diese werde auf der konstituierenden Sitzung des neuen Vorstandes 
stattfinden. Die Jahreshauptversammlung stimmt dem Vorgehen zu.

Die fünf Kandidaten stellen sich kurz vor. 

Brigitte Kamp sammelt die Stimmzettel ein.

Das Ergebnis lautet nach Stimmen:

Sebastian Kraus: 14
Kristina Schröder: 14
Thomas Uellendahl: 14
Jürgen Lettmann: 12
Jan-Hendrik Grotevent: 16

Die Kandidaten nehmen die Wahl an. Damit setzt sich der neue Vorstand des Arminia Supporters 
Club aus eben diesen Personen zusammen.

TOP 11: Wahl der Rechnungsprüfer*innen
Jörg Winkelmann und Simone Niermann stellen sich als Rechnungsprüfende zur Verfügung. Die 
Jahreshauptversammlung stimmt einer offen Wahl en bloc zu. Jörg Winkelmann und Simone 
Niermann werden mit 15 Stimmen bei einer Enthaltung gewählt.

TOP 12: Verschiedenes
Es liegen keine weiteren Punkte vor.

TOP 13: Schlusswort 
Dr. Köster dankt dem aus dem Amt des Abteilungsleiters scheidenden Sebastian Kraus für sein 
jahrelanges Engagement für den ASC. Er gibt die Leitung der JHV zurück an Sebastian Kraus.

Sebastian Kraus dankt der Jahreshauptversammlung für die gute Mitarbeit, die gute Stimmung und 
den guten Verlauf. Außerdem dankt er Olaf Köster für die Versammlungsleitung.

Sebastian Kraus schließt die Jahreshauptversammlung um 21:06 Uhr.

Sebastian Kraus Jan-Hendrik Grotevent
(Abteilungsvorsitzender) (Protokollführer)

Thomas Uellendahl 



(Kassenwart)


